

## Pierre-François DEGAND officialise sa candidature aux municipales

Infos Yvelines, article de Roberto Cristofoli,  
14 septembre 2025

Pierre-François Degand, ancien adjoint et opposant municipal, se lance officiellement dans la course aux municipales 2026 à Villennes-sur-Seine. Il veut **freiner l'urbanisation, redynamiser le commerce et renforcer la sécurité.**

Pierre-François Degand confirme sa candidature pour les élections municipales de Villennes-sur-Seine en mars 2026. Après **trente ans d'engagement dans la vie municipale** — d'abord comme adjoint au maire, ensuite comme élu de l'opposition — ce quinquagénaire, jeune retraité du service de protection rapprochée du ministère de l'Intérieur, annonce qu'il consacrera l'intégralité de son temps à ce mandat de maire.

Élu depuis 30 ans, **attaché à son village**, il veut stopper l'urbanisation galopante et redynamiser le commerce de proximité et les services.

**Originaire de la commune,** Pierre-François Degand se présente comme un candidat qui a **une connaissance intime des différents quartiers et hameaux de Villennes**. Selon lui, Villennes est un merveilleux écrin mais la qualité de vie s'y est détériorée ces dernières années. Trop de dossiers ont été laissés de côté et il veut « redresser la situation ».

### **Freiner l'urbanisation galopante : une urgence**

Au cœur de son projet figure la maîtrise de l'urbanisation. Le candidat **dénonce le lancement d'environ 600 logements sur la commune**, dont 387 autorisés au plateau Fauveau par l'équipe municipale en place. Il alerte sur les conséquences: près de 1 800 nouveaux habitants et 1 300 véhicules supplémentaires, une augmentation qu'il juge difficilement soutenable pour des infrastructures déjà saturées. « Il faudrait bâtir des écoles, améliorer les routes, attirer des médecins... et les moyens ne sont pas illimités », résume-t-il.



## Relancer les services et le commerce de proximité

Pour redonner du souffle au village, Pierre-François Degand propose de **restaurer des services publics disparus**. Parmi ses pistes : envisager une municipalisation de La Poste, rouvrir un dépôt pharmaceutique en centre-ville et engager des discussions avec la SNCF pour exiger une meilleure régularité des trains. Côté commerce, il ambitionne **d'étoffer fortement l'offre du marché pour recréer de l'animation en centre-ville et accompagner les commerçants** dans leur développement.

## Sécurité renforcée et apaisement de la circulation

La question de la sécurité est un autre pilier de son projet. Il propose d'**élargir les plages de présence de la police municipale, de généraliser la vidéo protection sur la commune et rétablir l'éclairage public la nuit**, surtout dans des zones stratégiques. L'objectif : garantir une présence dissuasive permanente et rassurer les habitants qui subissent actuellement les désordres nocturnes. Sur la circulation, il entend **limiter la vitesse**, particulièrement des bus de transit, et installer des aménagements pour apaiser le trafic dans les secteurs résidentiels.

## Une volonté de réduire la pression fiscale

Opposé à la hausse importante de la taxe foncière décidée par la majorité municipale actuelle (plus de 60% selon ses estimations) tout en réduisant les services publics, Pierre-François Degand se fixe pour objectif une **baisse de 10% de l'impôt local**, tout en affirmant vouloir préserver l'équilibre budgétaire de la commune.

**Contact : 06.50.90.67.30 – pierre-francois@degand.info**

*Merci de ne pas jeter sur la voie publique*

## Adapter l'arrivée d'Eole

Sur le dossier du RER Eole, il suggère de **créer un parking déporté situé en dehors du cœur de ville, complété par une navette**, pour réduire les flux de voitures. Plus globalement, Pierre-François Degand défend une approche mesurée du développement communal, tout en améliorant le cadre de vie : « **Je veux porter une vision d'avenir**. Il ne faut pas tout bouleverser et respecter le passé et l'architecture du village, mais je veux que les gens se sentent bien dans leur village, avec des services de proximité. »

## Un nouvel élan pour la culture et le sport

Le candidat souhaite également placer la vie associative au **coeur de son projet municipal**. Il propose d'**augmenter de 30% les subventions accordées aux associations sportives, culturelles et historiques**, de mettre gratuitement à leur disposition les équipements existants et d'**élargir les créneaux d'utilisation des salles communales**. « Nos associations sont le cœur battant du village, il faut leur donner les moyens de rayonner », explique-t-il. En parallèle, il veut **diversifier la programmation culturelle** afin que chaque habitant puisse trouver une offre adaptée à ses goûts, et faire de Villennes un lieu de rencontres et de partage pour toutes les générations.

## « Villennes, mon village »

Après avoir perdu de justesse l'élection de 2020 — seulement deux voix d'écart — il estime que le contexte favorise aujourd'hui un changement. Candidat sans étiquette, il insiste sur son orientation locale : « **Mon parti, c'est mon village** », affirme-t-il, soulignant que ses propositions se veulent avant tout pragmatiques et centrées sur la vie quotidienne des Villennois.

